
　平成２５年第２回高鍋町議会定例会　一般質問通告一覧表

順
位

質 問 者
質　　　　　問　　　　　事　　　　　項
質 　　　問 　　　の 　　　要 　　　旨

質問の相手

1 ７番 １．福祉のまちづくりについて 町  　 長

中村　末子 ＊障がい者支援対策について 教育委員長

①早期発見早期療育体制はどうなっているのか。 教　育　長

②県などとの連携はどう変化してきたのか。

③障がい者について、年齢的、対象別に数把握をしているか。また精神などは、途中で

障がい認定のケースがあるが、それらの数も把握しているか。

④保育園、幼稚園、学校との連携はできているのか。

⑤学校などは特別支援教室などがあるが、保育園、幼稚園などについて把握しているか。

⑥障がいは人それぞれであり、多様化する中で対応策について赤ちゃんの時からのファ

イル形成（情報管理）はどうなっているか。

⑦受けられる支援が、地域によって異なるとき家族は引っ越しなどをせざるを得ない状況

にあると聞くがどうか。

⑧障がい者の仕事について要望があるが、どの様な対応がなされているのか。

２．住宅リフォーム事業はできないか 町  　 長

①県内外の住宅リフォーム事業展開は、どうなっているか。その効果についてはどうか。

（金額的に）

②現在行っている事業効果について、どのような判断をしているのか。

③どのような事業展開が期待されると考えるか。

３．温泉の状況について 町  　 長

①経営改善の方向性は出ているのか。

②特別委員会で提案された事項について検討されたか。

③近隣にある施設関連での利用はあるのか。

2 １６番 １．防災について 町  　 長

津曲　牧子 ①宮崎県防災の日の５月２６日に実施された避難訓練について

　・町民の参加状況と町民への防災の取組みについてどのような啓発、広報活動が行な

　　われたのか伺う。

②現在備蓄されている食料、生活用品の状況について

　・保管場所と管理状況を伺う。

２．町立高鍋図書館の今後のあり方について 町  　 長

①図書館の利用者数、登録者数、来館者数について 教　育　長

　・過去１０年間の利用者数が減少しているが、どのように分析されるのか伺う。

②現在の図書館の利便性について

　・利用者からの苦情に対しての改善はどのようになされてきたのか伺う。

③今後の図書館の方向性について

　・総合的に検討するための組織はどのようにお考えか伺う。

（３枚のうち１枚目）
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3 ３番 １．町並整備について 町  　 長

岩﨑　信や ①修景事業の進展について。

②観光との関連は。

２．６次産業について 町  　 長

①進捗状況は。

３．図書館について 町  　 長

①整備の方針は。 教　育　長

4 １０番 １．機能別消防団の導入について 町  　 長

後藤　隆夫 ①条例定数に対して消防団員の充足率は。

②各部消防団の充足率は。

③従来の消防団員に加えて、地震や風水害など大規模災害時の消防任務に限り従事

する機能別消防団員を導入し、団員不足の続く消防団の拡充を図るべきでは。

２．防災士について 町  　 長

①有資格者の登録制度は。

②防災士の組織づくりと活用をどのように図るのか。

5 １５番 １．リース方式による公共施設へのLED照明の導入について 町  　 長

八代　輝幸 ①町が管理している防犯灯はどれくらいあるのか。

②町が管理している公共施設の電気料金の支払い金額は年間いくら支払っているのか

伺う。

③地域住民の安全・安心に不可欠な防犯灯であります。本町においてもこの省エネ性、

長寿命、高輝度、安全性に利点があるLED防犯灯について今度、積極的に導入すべき

と考えるが、町長の所見を伺う。

２．津波避難型歩道橋について 町  　 長

①津波避難型歩道橋の設置について本町の今後の取り組みを伺う。

３．有害鳥獣被害対策について 町  　 長

①本町の農作物被害状況を伺う。

②本町の有害鳥獣被害防止のための予算措置を伺う。

③平成２４年３月には、対策の担い手の確保、捕獲の一層の推進等を図るための一部

改正法が全会一致で成立している。鳥獣被害対策実施隊の設置について伺う。

6 １４番 １．譲渡された防災ダム下の土地利用について 町  　 長

時任　伸一 ①どのように利用したいのか。

②めいりんの湯、めいりん公園、高鍋湿原、四季彩のむら、それぞれ又全体としての

更なる活性化の為にいかに活用する所存か。

（３枚のうち２枚目）
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7 ２番 １．ＪＲ高鍋駅について 町  　 長

徳久　信義 ①高鍋駅利用のアンケート実施は。

②跨線橋の取り扱いは。

２．防災について 町  　 長

①「避難困難地域」指定について。

②避難者の対応。町内の平地居住者がいっせいに避難した場合、避難所の数は。

③食料備蓄の見直しは。

④応急危険度判定の充実について。

⑤帰宅を促すトリアージについて。

⑥防潮堤について。

8 １１番 １．高鍋町救急医療体制の取り組みについて 町  　 長

青木　善明 ①夜間救急対策の考えについて伺う。

②自動体外式除細動器（ＡＥＤ)の普及啓発の考えについて伺う。

9 １７番 １．老人福祉について 町  　 長

柏木　忠典 ①豊かで生きがいのある老後の確立のために何をすべきとお考えか。

②高齢者が一番悩んでいるのは何だとお考えか。

③充実した毎日を過ごさせるための施策は。

２．農産物被害対策について 町  　 長

①猪、鹿、猿に対する対策は。

②被害に対する対応は。

③町内での被害はどのくらいあっているのか。

10 ８番 １．ジェネリック医薬品について 町  　 長

黒木　正建 ①町民にどれだけ浸透し、成果をあげているのか伺う。

２．津波対策を取り入れた駅舎整備について 町  　 長

①避難タワーの設置について伺う。

３．通学路及び自転車道の安全対策について 町  　 長

①歩道の安全確保について伺う。

②街路樹が交通標識の障害となっていないか伺う。

４．道路整備について 町  　 長

①地区から要望があがっているにもかかわらず実現しないのはなぜか。その理由を伺う。

５．伐倒した枯松（蚊口浜墓地）の焼却処分について 町  　 長

①蚊口浜海岸で焼却するとのことだが、その方策について伺う。

（３枚のうち３枚目）


